

La 'burbuja de los bares' comienza a resquebrajarse

Escrito por Carlos Illán - AgenCYA. 14 de abril de 2015, martes

El 'boom' de los nuevos establecimientos hosteleros comienza a pagar el exceso en el extrarradio de la ciudad (en una calle de Los Dolores cerraron seis casi a la vez) y se teme que al final suceda lo mismo con la gran multiplicación de locales en el centro de la ciudad, donde algunos ya buscan nuevos dueños.



Fruterías, peluquerías y clínicas dentales figuran entre los negocios que más altas han registrado en Cartagena en los últimos tiempos por parte de personas que sacan su espíritu emprendedor en una época en la que el trabajo por cuenta ajena escasea. Por encima de todos ellos se ha percibido un incremento espectacular de bares en los últimos meses, quizás porque se trata de una actividad que no precisa una complicada formación y sí ofrece unos márgenes importantes. “Vamos a acabar con más bares que personas” es una frase jocosa que más de uno ha escuchado sobre este asunto, que recuerda al o que sucedió hace unos años con la descontralada construcción de viviendas, que dejó muchas de ellas abandonadas y sin moradores tras explotar la ‘burbuja inmobiliaria’.

Aunque el cartagenero es de persona de salir y de bares, ya sea en familia o en solitario, lo cierto es que parece excesiva la cifra alcanzada. “Por exceso también se muere”, expresaba Francisca Naranjo, presidenta de Hostecar hace unas fechas, apuntando que con un exceso de locales los beneficios se reducen para cada hostelero de forma considerable.

La 'burbuja de los bares' comienza a resquebrajarse

Escrito por Carlos Illán - AgenCYA. 14 de abril de 2015, martes

